
Président de séance :  jean-Michel Cayroche

Début de séance : 20 h 35 

➢ Absent  s   excusé  s  : 3
Mireille Conte Hervé Teissedre Eric Trocellier

➢ Présents     :   9

Yves Boutavin Jacques Brun Marc Brunet Jean-Michel Cayroche
Dominique Gaillardon René Julien Jacques Minet Alain Roujon
Christian Sartre

Prochaine réunion : Jeudi 11 juillet

➢ Participants aux sorties     de mai  

Du 4 au 11 mai ........................ Séjour Playa de Aro 

Samedi 11 mai ........................ gr→ 1 Philippe Gr→  Vivi, Pierre, Bernard B, Bernard M, Jacques M  

Samedi 18 mai ....................... sortie gr→?  Gr→   

Samedi 25 mai ....................... → La Malène  Hervé, Christian B, Vivi, Pierre, Jacques B, Jacques M, Francis

Samedi 1er juin........................ → sortie  Gr    Bernard B, Dominique, Pascal, René +1 

➢ Sorties programmées à venir pour juin   
Samedi 8 juin ......................... Rando des Gazelles 

Samedi 15 juin ........................  

Dimanche 16 juin .................... Rando à Espalion

Samedi 22 juin .......................  Les Boucles Mendoises

Vendredi 29 juin .................... Le tour de Lozère par étapes

Samedi 6 juillet ...................... Sur les traces de la Bête Marvejols

Samedi 13 juillet .................... Gorges de la Truyère Saint Chély
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F É DÉ RA TI O N F RAN ÇAI S E  D E C Y CL OT O UR IS ME



➢ Organisation rando des Gazelles  
Jean-Michel a récupéré les lots donnés par le Département.
Prévision pour la manifestation 
Nous réglons lÕintendance : café fouace, boissons….

➢ Organisation Les Boucles Mendoises.  
Balisage du circuit route : Jean-michel et Marc 
Balisage du circuit VTT : Dominique, Alain R et Jacques M 
Inscriptions : Francis  (il faut une deuxième personne)
Distribution des lots : Hervé
Pour le café : Dominique
1er ravitaillement : Mireille et Jacques M
2ème ravitaillement : Bernard B et Marc
La permanence durant la manifestation : Jean-Michel

Le ravitaillement VTT se fera à la Roche
Se renseigner pour voir si il y a un frigo dans les vestiaires du stade
LÕautorisation auprès de la préfecture est toujours en attente.

➢ Tour de Lozère par étapes  
Le samedi 29 juin, le codep organise le tour de Lozère. 6 clubs sur 6 étapes, 3 lieux de
départ et 3 lieux dÕarrivée

Cela demande une bonne organisation (transport des vélos et des cyclos et pique-niques à la fin
de lÕétape)

➢ Tenues   
Prévoir la photo avec les nouvelles tenues courant juillet à une date qui convienne au

plus grand nombre. Invitation de nos sponsors à un apéro. On pourrait la faire à la halle Saint
Jean ou au club-house du rugby

On ne fera pas un évènement particulier pour les 30 ans du club.



➢ Forum des associations   (durant le week-end codep) 
Bernard M sÕest proposé mais il faudrait une ou deux personnes supplémentaires

➢ Séjour à Playa de Aro  
Rapport qualité prix intéressant. La restauration était moins bien quÕà Peniscola.
La personne de lÕagence (Paul) qui a vendu le séjour a été bien.

➢ Séjour CODEP, 7 et 8 septembre (inscription)  
Seulement 40 personnes se sont inscrites. Différentes raisons sont invoquées pour ne pas venir.
Les manifestations codep attirent moins de monde ce printemps : la météo, la morosité ambiante
… Le club de Mende organise trop de manifestations.
Ludo Valentin peut nous aider pour finaliser les parcours

➢ Bilan financier  
Sur le compte nous avons 4962,06 € et sur le livret de caisse dÕépargne : 3017,50 € 

➢ Questions diverses   
Le dimanche 16 juin, il faut se motiver pour aller à Espalion. 
Jean-Michel a pris des nouvelles dÕAlain Brager, il est immobilisé jusquÕau 24 juin si tout va bien, 
il pourra poser le pied au sol.
Thierry Saint Léger, convalescent, va reprendre le vélo fin juin.
Pour les tenues que nous avons en stock, il ne reste pas grand-chose : des effets dÕhiver qui 
seront proposés à la vente en septembre.
Il y a une réunion 11 juin pour préparer ʺOctobre roseʺ. Nous participons à la randonnée ʺOctobre
roseʺ de Saint Chély.

➢ Débat autour de : qu'est ce que je t'attends du club et comment j'envisage son  
avenir ?

Jean-Michel martèle quÕil ne se représentera pas lÕannée prochaine.
On peut penser quÕil y a trop de sorties. On peut penser aussi que le mot cyclotourisme nÕest pas 
fun. Il faut accepter toutes pratiques du vélo en faisant plusieurs groupes sans laisser personne 
tout seul derrière.

Fin de la séance à 21 h 50

Le président de séance,

jean-Michel Cayroche

Le secrétaire de séance,

Jacques Minet


